



Condoléances du patriarche Cyrille après les inondations meurtrières en Belgique



Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a exprimé ses condoléances au Roi des Belges Philippe, à la suite des inondations meurtrières qui ont endeuillé la Belgique.

Sa Majesté le Roi des Belges Philippe

Majesté,

C'est avec une grande douleur que j'ai appris la nouvelle des inondations qui frappent actuellement l'Europe. L'élément aquatique a causé de sérieux dommages au Royaume belge. Cette catastrophe a fait de nombreuses victimes, beaucoup de gens ont perdu leurs biens et n'ont plus où loger. Recevez mes sincères condoléances pour cette tragédie.

Je vous prie aussi de faire part de mon soutien et de ma compassion à tous ceux qui sont touchés par ce malheur. Souffrant avec le peuple belge, l'Église orthodoxe russe prie pour que les conséquences de la catastrophe soient rapidement liquidées, espérant que le Seigneur miséricordieux donnera aux

sauveteurs la force nécessaire, qu'Il affermira la main des médecins luttant pour la vie des sinistrés, qu'Il enverra la grâce de Ses consolations à ceux qui ont perdu des parents ou des proches dans ces jours d'affliction.

Agréez, Majesté, l'expression de mon profond respect.

+CYRILLE,

Patriarche de Moscou et de toutes les Russies

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87749/>